



Altenpflegeheim Haus Jona

So unterstützen wir Sie

- Vollstationäre Pflege (147 Plätze)
- Beschützender Wohnbereich für Menschen mit Demenz
- Kurzzeit- und Verhinderungspflege
- 37 Einzelzimmer und 55 Doppelzimmer mit Pflegebett, Nacht- und Kleiderschrank, Tisch, Stuhl und behindertengerechtem Bad
- hauseigene Küche
- Fernsehempfang in jedem Zimmer über Kabel
- Tagespflege: 15 Plätze
- Wohnen mit Service: 2 Wohnungen
- Cafeteria
- Friseur
- Innenhof und Garten
- WLAN

Wir haben Versorgungsverträge mit allen Pflegekassen. Gerne beraten wir Sie, welcher Pflegegrad zu beantragen ist.

Altenpflegeheim Haus Jona

Vogelsbergstraße 17 | 63179 Obertshausen

Telefon: 0 61 04 – 40 07-100

E-Mail: haus-jona@mission-leben.de

www.mission-leben.de/haus-jona



*Kristina Braun
Einrichtungsleitung*

Wer ist Mission Leben?

Das diakonische Unternehmen Mission Leben bietet Menschen Unterstützung an, die aufgrund von Alter, Behinderung oder sozialen Notlagen Hilfe benötigen. Außerdem betreuen wir Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebenslagen. Unsere Angebote, deren Ursprünge auf die Innere Mission von 1849 zurückgehen, haben zum Ziel, ihnen allen ein Leben in größtmöglicher Selbstbestimmung, Geborgenheit und Würde zu ermöglichen.

Im Großraum Rhein-Main betreibt Mission Leben über 50 soziale Einrichtungen. Dort betreuen wir im Jahr rund 8.000 Menschen. In unserer Akademie erlernen jährlich 1.300 Menschen einen sozialen Beruf oder bilden sich weiter.

Trägerin: Mission Leben – Seniorendienste gGmbH
Schöffersstraße 12 | 64295 Darmstadt | www.mission-leben.de

Stand:
Juli 2021

Mission Leben ist Nachfolgerin der Inneren Mission Darmstadt von 1849 und Mitglied im Verbund der Diakonie. Sie ist der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau zugeordnet.



Gut leben im Alter!

Im Verbund der
Diakonie



Willkommen im Haus Jona!

*Wir alle wollen unser Leben möglichst selbstbestimmt gestalten. Damit dieses Lebensziel auch bei nachlassenden Kräften erreichbar bleibt, begleiten wir Senior*innen liebevoll, sachkundig und mit Respekt auf ihrem Weg. Im Haus Jona finden sie eine Tagespflegeeinrichtung, ein Pflegeheim sowie Wohnungen mit Service.*

Wir sind ein christliches Haus, das allen Menschen offen steht.

Unser Haus

Haus Jona liegt in einem ruhigen Wohngebiet von Obertshausen. Das Haus ist großzügig gebaut, reizvoll gestaltet und gepflegt, Architektur und Ausstattung orientieren sich an den Bedürfnissen von Senior*innen. Die Einrichtung liegt auf einem großen Gelände mit einem geschützten Innenhof, einem Café und einem umlaufenden Garten.



Die Lage und Gestaltung des Hauses ermöglichen eine abwechslungsreiche Freizeitgestaltung: Das Wegenetz lädt zu Spaziergängen im Grünen ein. Eine Bushaltestelle in unmittelbarer Nähe sorgt für gute Verkehrsanbindung zur Innenstadt.

Tagespflege

Menschen, die tagsüber Hilfe brauchen und Abwechslung suchen, aber zu Hause wohnen, kommen zur Tagespflege in familiärer Atmosphäre zu uns. Hier leben sie mit anderen Tagesgästen in einer eigenen großzügigen Wohnung. Wir bereiten für jeden Tag ein abwechslungsreiches Programm vor. Die Tagespflege kann von Montag bis Freitag besucht werden.

Wohnen mit Service

Seniorinnen und Senioren, die sich selbstständig versorgen können, bieten wir Wohnungen mit Service an. Die Wohnungen sind mit einer Küche ausgestattet. Zum Mietvertrag gehört ein Servicevertrag. Weitere Leistungen können zusätzlich gebucht werden.



Pflegeheim

Das Pflegeheim ist in überschaubare Wohnbereiche aufgeteilt. Jeder Bereich verfügt über gemütliche Sitzcken, Aufenthalts- und Aktivitätsräume. In unserem beschützenden Wohnbereich leben Menschen mit starker Weglauftendenz – in der Regel an Demenz Erkrankte. Wir begegnen ihnen mit Respekt und großer Fürsorge. Die Mahlzeiten nehmen unsere Bewohner*innen im gemeinsamen Speiseraum oder auf ihrer Etage gemeinsam ein. Alle Speisen bereiten wir frisch in unserer hauseigenen Küche zu.

Ganzheitliche Betreuung

Wir begleiten und betreuen unsere Bewohner*innen ganzheitlich. Unser Team pflegt sorgfältig und mit Respekt. Den Alltag gestaltet der Soziale Dienst sehr abwechslungsreich: Sing- und Spielkreise, Gymnastik, kreative Angebote, Gedächtnistraining und vieles mehr ermuntern dazu, aktiv zu bleiben.

Regelmäßig laden wir zu einem Gottesdienst ein und gestalten die Kirchenfeste im Jahreskreis immer als besondere Ereignisse. Altenheimseelsorger*innen kümmern sich um alle, die dies wünschen. Im Sterben bieten wir sorgsame und auch geistliche Begleitung an.